



Mercredi 16 novembre : rallye cross de District

publié le 10/11/2016

Mercredi 16 novembre, nos élèves vont représenter le collège au cross de District. Deux formules leurs sont proposées : une formule compétition classique pour les coureurs performants et motivés et une formule "rallye", plus souple et sous forme de relais, pour les autres. Le cross district permettra aussi de nous préparer pour le cross départemental qui aura lieu la semaine d'après le 23 novembre.

Départ à 13h et retour vers 17h.

La convocation :

 [rallye_cross_16_novembre](#) (PDF de 106.6 ko)

Pour les élèves qui ne participe pas au cross, un entrainement athlétisme leur sera proposé au collège. Début de l'entrainement à 13h et fin à 15h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.